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□校 訓 正しく かしこく たくましく
□学校教育目標 高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成

～未来の社会や地域を支える人づくり～

生徒会認証式を行いました

１１月９日（月）に駒が嶺生徒会認証式が行われ、
新体制での生徒会がスタートしました。
認証・委嘱された皆さんは、目を輝かせて認証状・

委嘱状を受け取ってくれました。学校・学級のリー
ダーとして力を発揮し、よりよい学校づくり、学級
づくりに取り組んでくれることを期待します。
【生徒会執行部】
◇生徒会長 Ｍ.Ｈさん
◇副会長 Ｏ.Ｍさん Ｎ.Ｉさん
◇執行部員 Ｔ.Ｒさん Ｏ.Ｆさん

Ｔ.Ｉさん Ｓ.Ｍさん
【専門委員会委員長】
◇生活 Ｋ.Ｍさん ◇学習 Ｃ.Ｙさん ◇報道 Ｃ.Ｓさん ◇環境美化 Ｔ.Ｙさん
◇給食 Ｆ.Ｋさん ◇保健体育 Ａ.Ｋさん ◇購買 Ｓ.Ｈさん ◇ＪＲＣ Ｔ.Ｒさん

【学級委員】
◇１ 委員長 Ｍ.Ｊさん 副委員長 Ｔ.ＮさんA
◇２ 委員長 Ｏ.Ｓさん 副委員長 Ｗ.Ｒさん ◇２ 委員長 Ｋ.Ｒさん 副委員長 Ｆ.ＨさんA B
◇３ 委員長 Ｈ.Ｒさん 副委員長 Ｆ.Ｒさん ◇３ 委員長 Ｔ.Ｒさん 副委員長 Ｋ.ＫさんA B

第２回生徒総会を行いました

駒が嶺生徒会認証式に引き続き、第２回生徒総会が
行われました。
議長Ｏ.Ｓさん、副議長草Ｋ.Ｒさんの進行で議事が

進められ、新生徒会長及び新専門員長から前期の活動
の反省と後期の活動計画について説明があり承認され
ました。
また、１０月１３日（火）に実施された仙北市子ど

もサミットに参加したＮ.Ｉさんから報告があり、仙
北っ子五つの約束とＳＤＧｓを生徒会活動と関連させ
ながら取り組んでいこうと訴えました。
校長からは、一人一人が、自分から進んで行動し、

チーム生保内で物事に取り組み 「生徒一人一人が輝、
く、明日も来たいと思える学校」を目指してアイディ
アを出し合っていこうと話しました。

後期生徒会の抱負
生徒会長 Ｍ.Ｈ

今年度の前期は、コロナウイルスの影響が続き、様々な活動が制限されるなか、生徒一人一人の創意
工夫によって、例年と同じように活発な生徒会活動が行われてきました。その象徴的な行事が生保内中
学校最大の行事である駒草祭です。実施できるかどうかも含め、たくさんの問題があるなか、全校生徒
が知恵を出し合い、つながりながら、新しい形の素晴らしい駒草祭にすることができました。
後期の新生徒会でも、全校生徒の意見を大切にし、一人一人が活躍できるようしていきたいと思いま

す。そのために、全校生徒で新たなアイディアや意見を出し合い、これまで以上に活発な生徒会活動に
していきたいと考えています。
全校生徒で生保内中学校を「明日も来たいと思える学校」にしていきましょう。後期もご協力よろし

くお願いします。


